

Kafilah Asal Agam Peraih Juara I Cover Mushaf Alquran Kemenag RI

Linda Sari - SUMBAR.INDONESIAASATU.CO.ID

May 1, 2021 - 13:38



Agam, -Kabupaten Agam ternyata memiliki banyak talenta-talenta yang bertabur prestasi di berbagai bidang. Kali ini, prestasi membanggakan kembali ditorehkan seorang kafilah asal Jorong Sungai Baringin, Nagari Panampuang, Kecamatan Ampek Angkek.

Baru-baru ini, Sri Rahma Yul Insani, M.Pd (26) berhasil menjuarai lomba desain cover mushaf Alquran kategori juz amma yang diselenggarakan Kementerian

Agama Republik Indonesia (Kemenag RI) bekerja sama dengan Makara Art Center Universitas Indonesia (MAC UI).

Pada ieven bergengsi itu, Yuli demikian ia akrab disapa, berhasil mengungguli peserta asal Jambi, Banten, Jawa Barat dan Jawa Timur.

Diceritakan Yuli, lomba desain cover mushaf Alquran itu diselenggarakan dalam rangka Festival Seni Ramadan yang berlangsung di Kampus Universitas Indonesia (UI).

“Tahap penyisihan lomba, peserta diminta mengirimkan foto karya, Alhamdulillah Yuli masuk enam besar yang diundang langsung ke lokasi,” ujarnya, Minggu (2/5).

Putri bungsu pasangan Wirman dan Warniati ini menyebut, padu padan ornamen Minang dan Timur Tengah yang diaplikasikannya ke Kaligrafi Sulus, berhasil mengantarkannya sebagai juara pertama.

“Sebenarnya jenis kaligrafi sudah ditentukan panitia, dengan tema desain ornamen nusantara. Kalau Yuli memakai desain ornamen Minang dikombinasikan dengan ornamen Timur Tengah,” ungkapnya.

Alumnus Pascasarjana UIN Imam Bonjol yang kini nyantri di Lembaga Kaligrafi Alquran (Lemka) Sukabumi itu mengaku mengikuti lomba desain cover itu tanpa persiapan. Betapa tidak, dirinya terbilang telat mengetahui informasi lomba tersebut.

Namun, berbekal pengalaman, kaligrafer milik Sumatera Barat peraih juara 3 MTQ nasional tahun 2020 ini sangat piawai memainkan handam. Alhasil, dalam waktu 8 jam Yuli berhasil menciptakan karya yang mempesona.

“Pada tahap penyisihan Yuli punya waktu 5 hari, karena memang agak telat dapat informasi. Kemudian pas di final Yuli diberi waktu 8 jam untuk menyelesaikan satu karya,” ujar jawara kaligrafi MTQ Sumatera Barat itu.

Disebutkan Yuli, dirinya memang sangat menyukai seni tulisan indah Alquran ini. Selain menambah kapasitas kaligrafi di Lemka Sukabumi, Yuli juga tergabung Persatuan Kaligrafi dan Zuhurfah Indonesia (Perkazi) wilayah Sumatera Barat.

“Sampai sekarang Yuli masih di organisasi Perkazi Sumbar. Bahkan informasi lomba banyak Yuli ketahui dari WAG kaligrafer Sumbar,” ujar sejawat kafilah Agam, Elum Nur Risman ini.

Daftar prestasi :

Juara 1 Desain Cover Mushaf Alquran 2021 Kategori Juz Amma.

Juara 3 MTQ Nasional 2020 Cabang Khat Hiasan Mushaf.

Juara 1 MTQ Sumbar 2019 Cabang Khat Hiasan Mushaf.

Juara 1 MTQ Sumbar 2017 Cabang Khat Hiasan Mushaf.

Juara 2 MTQ Sumbar 2015 Cabang Khat Hiasan Mushaf.

Juara 2 Porseni Ponpes Tingkat Nasional 2013 Cabang Khat Hiasan Mushaf.

Juara 3 Kompetisi Ekspo Madrasah Nasional 2011 Cabang Kaligrafi.

Hal ini selaras dengan program Bupati Agam, Andri Warman untuk mewujudkan Kabupaten Agam Maju, Masyarakat Sejahtera, menuju Agam yang Mandiri, Berprestasi yang Madani.